

La Plata, 2 de Septiembre de 2022

Todavía conmocionados, nos dirigimos a nuestras escuelas e instituciones del sistema educativo bonaerense, a sus estudiantes, educadores, auxiliares para condenar el atentado contra la vida de la Vicepresidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner y a la vez, toda manifestación de odio y violencia.

Con mucho respeto, solicitamos a las familias que dediquen un momento de reflexión sobre este dramático hecho.

Una vez más, destacamos el valor de la educación como una de las herramientas más propicias para construir una sólida democracia donde convivan, dentro de la ley, todas las voces y puntos de vista.

Nuestras escuelas son escenarios de paz, donde cotidianamente circula la vida, el conocimiento y el respeto a las diferencias. Nuestras escuelas son ejemplo de conciencia ciudadana para toda la sociedad.

La escuela enseña la paz, el respeto y solidaridad hacia otras y otros.

La escuela enseña el valor de la democracia.

DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA Y EDUCACIÓN